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Ao vigésimo sétimo dia do mês de  junho do ano de dois mil e treze, nesta cidade de 

São Paulo, na Rua Bela Cintra, nº 934, às 9h00, conforme prévia convocação, 

reuniram-se ordinariamente, os respectivos membros do Conselho, Dr. Paulo Roma 

(Conselheiro Titular, respondendo pela presidência do Conselho) e Dr. Adauto Correa 

Martins, (Conselheiro Titular), representantes da Ordem dos Advogados do Brasil –

OAB/SP; Dra. Karina Marçon Spechoto Leite (Conselheira Suplente), representante do 

Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP; Dr. Ivandick Rodrigues dos 

Santos (Conselheiro Titular), representante do IASP - Instituto dos Advogados de São 

Paulo. Presentes também Sr. Renato Brunner representante do Liquidante nas 

Aplicações Financeiras, Sr. Renato de Araújo Mendonça - Chefe de Gabinete, Ana 

Paula Malta Lavigne de Lemos – Diretor das Carteiras Autônomas e Fátima Regina de 

Souza – Diretor de Gestão Patrimonial e Financeira, todos do Instituto de Pagamentos 

Especiais de São Paulo. 

 

• Dr. Paulo Roma iniciou a reunião passando a palavra para a Sra. Ana Paula 

Malta Lavigne que, mediante apresentação de gráficos, esclareceu a respeito 

dos serviços de atendimento prestados pelo IPESP, que são os serviços de Call 

Center, Atendimento Presencial, Ouvidoria e Faleconosco, apresentou também 

uma pesquisa que apontam as principais dúvidas dos Contribuintes, a demanda 

e procura para cada serviço prestado, e o número de atendimentos realizados 

nos meses de fevereiro/2013 a maio/2013, demonstrando que o serviço de 

atendimento do Ipesp está sendo eficiente. 

• Dr. Paulo Roma informou que foram apresentadas reclamações a respeito do 

atendimento mas estas se referiam ao conteúdo das informações prestadas e 

não do atendimento presencial. 
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• Dra. Karina Spechoto sugeriu que as reclamações sejam encaminhadas ao 

IPESP, para que se possa identificar as possíveis falhas e sugeriu um manual 

didático com as alterações das Leis da Carteira, e que esse material seja 

apresentado para o Conselho e seja utilizado pelos atendentes. 

• Dr. Ivandick questionou quanto ao serviço de informações, e sugeriu que seja 

dado um feedback para os atendentes, com intuito de sanar as principais 

dúvidas. 

• Sr. Renato Mendonça esclareceu que esta apresentação é uma materialização 

do atendimento, a busca é pela melhoria contínua desse serviço. 

• Após discutirem questões inerentes as exclusões dos contribuintes com 6 

parcelas em aberto, casos semelhantes aos que seriam relatados pelos 

Conselheiros, foi decidido que as solicitações de IP 65106/2005 – Sérgio de 

Macedo Soares, IP 3791/2005 – Eduardo Vargas de Macedo Soares Filho, IP 

004540/1989 – Miriam Luiza Ferreira de Araújo, IP 04208/1996 – Dercidio 

Inácio Ferreira, IP 14027/2000 – Ana Paula Crispim, serão encaminhados 

para análise do Dr. Adauto Martins. 

• Os conselheiros questionaram o número de exclusões que são efetuadas por 

mês, a Sra. Ana Paula propôs informar esses dados na próxima reunião. 

• Dr. Paulo Roma considera injusto excluir uma pessoa que tenha contribuído 

tantos anos, e, por vezes, o interessado só toma ciência dessa exclusão quando 

publicado no D.O.E. Muitas vezes o AR não chega em próprias mãos. Sugeriu a 

publicação dos inadimplentes no D.O.E. anterior a exclusão. 

• A Diretora das Carteiras Sra. Ana Paula informou que são encaminhados cartas 

com AR, além de constar as parcelas em aberto nos boletos. 

• Sra. Ana Paula informou que o quadro de funcionários é limitado, porém tem-se 

utilizado todas possibilidades para manutenção, sem descumprir a Lei. Informou 

ainda que não há possibilidade de garantir que o AR seja entregue em mãos.  

• Com a palavra Sr. Renato Brunner apresentou os índices financeiros, resumo 

por ano. Informou que até o mês de Maio/2013 os juros acumulado do período 
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foi de 2,8% e a inflação, em contrapartida, 2,9%, o que significa que até este 

período o juro real foi negativo. A rentabilidade líquida da Carteira acumulado ao 

ano corrigida pelo IPCA foi de 2,97%. Um resultado muito bom comparado com 

o mercado.  No mês de maio/2013 rendeu abaixo do CDI, exatamente 73,3% do 

CDI, esse resultado modesto é um impacto meramente técnico por causa da 

CVM que obriga os gestores a manter todos os papéis marcados à mercado. 

Isso significa que se realizasse esses papéis nos dias atuais, a Carteira 

assumiria o prejuízo, mas como o intuito é manter esses papéis até o 

vencimento, o impacto é temporariamente. Todos os parâmetros de mercado no 

momento, os resultados da Carteira podem ser considerados excelentes.  

• Dr. Adauto Martins questionou a respeito da meta de 6%. 

• Sr. Renato Brunner esclareceu que no momento essa meta torna-se impossível, 

pois um juro real de 6% é muito difícil de atingir, comparado a outras moedas 

inclusive. Se assumir riscos maiores há possibilidades de alcançar esses 

resultados, mas isso também não é uma garantia. Nos últimos 12 meses 

conseguimos IPCA +3%, analisando o mercado obtivemos resultados 

estimados. 

• Com a palavra Sra. Fátima Regina apresentou as demonstrações financeiras 

dos meses de janeiro, fevereiro, março, abril e maio/2013. Mês de janeiro/2013 

em relação a dezembro/2012 apresentou uma variação negativa de 1,92%, essa 

redução não se deu por queda de arrecadação e sim por influência do repasse 

da Taxa de Mandato. Os rendimentos financeiros apresentaram uma melhoria 

de 3,35% em relação a dezembro/2012. As despesas se mantiveram, a conta 

Prodesp refere-se a folha de pagamentos do IPESP, a Carteira não tem contrato 

com a PRODESP, não houve cobrança de títulos do Banco do Brasil nesse 

período, suporte TI variou de um mês para o outro porque foi feito desconto de 

faltas dos funcionários da equipe, serviço de limpeza ainda é resíduo de 

pagamento do prédio antigo, correios e telégrafos apresentou valor menor por 

que não foi enviado a fatura com valor total, energia elétrica e telefonia fixa  
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ainda são resíduos do prédio antigo. Material de expediente compõe a reposição 

de material de escritório, material de consumo compõe a compra de materiais de 

higiene e descartáveis. Serviço de moto frete a empresa estava com dificuldade 

de faturamento, o valor correspondente a este mês contém um acumulado de 

2012 e em fevereiro será normalizado. Mês de Fevereiro/2013, este mês 

apresentou uma melhoria na Taxa de Mandato, mas em contrapartida houve 

uma queda nos rendimentos financeiros de aproximadamente 23,52%, o total 

das despesas foi superior em 11,51% em relação a janeiro/2013 mas referente 

as despesas previdenciárias, as despesas administrativas se mantiveram, custo 

de pessoas apresentou um aumento por conta de pagamento de férias. 

PRODESP o valor está maior por conta do processamento de folhas do 13° 

salário. Auditoria Contábil apresentou valor referente a duas parcelas, pois não 

houve faturamento em janeiro/2013. Material de expediente refere-se a licença 

de uso da Microsoft, para utilização nas máquinas novas. Mês de Março/2013, 

este mês apresentou melhoria na arrecadação em 11,35% e diminuição de 

5,48% nas despesas, em relação ao mês de fevereiro/2013. Custo de pessoal 

apresentou um valor maior que o mês anterior, pois foram pagos participação 

nos resultados, em fevereiro foram criados e enviados primeira remessa dos 

Informes de Rendimentos portanto houve aumento nas contas Correios e 

Telégrafos e Site, constam duas contas novas a partir deste mês, que são, 

Atendimento Presencial (pagou-se alguns dias de janeiro) e Call Center (pagou-

se dez/2012 e jan/2013), por se tratarem agora de serviços próprios, as demais 

despesas se mantiveram.  Mês de Abril/2013, foi apurado um acréscimo na 

arrecadação de 10,70% por conta dos rendimentos financeiros, a conta Correios 

e Telégrafos registrou a segunda remessa de envio de informe de rendimentos, 

Atendimento Presencial e Call Center retornaram ao valor original, as despesas 

se mantiveram. Mês de Maio/2013, não foi contabilizada a Taxa de Mandato, a 

Secretaria da Fazenda faz o repasse no último dia útil do mês, devido ao feriado 

não houve repasse, assim, no mês de junho/2013 serão contabilizadas as 
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arrecadações de maio e junho/2013. Informou também que houve uma queda 

nos rendimentos financeiros (48,77%) em relação a abril/2013. As despesas 

apresentaram uma queda de 6,19%, e neste mês não apareceu a conta 

Auditoria pois todos os pagamentos já foram realizados; material de consumo é 

reposição de materiais descartáveis e papel toalha, o valor do Atendimento 

Presencial está elevado porque houve o reembolso à SPPREV referente aos 

meses de novembro e dezembro/2012, pois nesse período o serviço era 

compartilhado, o mesmo aconteceu na conta Call Center. Os serviços 

compartilhados com a SPPREV estão encerrados, as demais despesas se 

mantiveram. 

• Em sequência a pauta, discutiu-se a respeito da Proposta Orçamentária do 

Exercício de 2013. Dr. Adauto informou que não teve tempo hábil para avaliar a 

resposta apresentada pelo IPESP, visto que a resposta foi encaminhada na 

véspera da reunião, disse ainda, não se sentir confortável para julgar e aprovar o 

orçamento, pois as respostas não foram suficientemente esclarecedoras. 

Questionou se a Decisão do Supremo Tribunal Federal (STF) trará impactos 

financeiros para a gestão da Carteira. 

• Dra. Karina Spechoto informou que os contratos foram revisados, alguns valores 

foram reduzidos, e, a respeito do impacto da decisão do STF no orçamento, ia 

se informar e voltava com uma posição. 

• Dr. Paulo Roma fez uma observação dizendo que os rendimentos financeiros 

não são os esperados nestes cinco meses do ano vigente, portanto os números 

não refletem a realidade.  

• Sr. Renato Mendonça esclareceu que alguns desses fatores são alheios ao 

IPESP, rendimentos financeiros é um deles e depende de critérios externos, e 

salientou que todas as solicitações foram ouvidas.  

• Sra. Fátima Regina se comprometeu a enviar a Proposta Orçamentária do 

Exercício de 2014 no mês de novembro/2013, atentando a todas as declarações 

solicitadas, a fim de estabelecer clareza. 
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• Dr. Adauto mencionou que houve uma redução substancial no contrato de 

digitalização de documentos e guarda de processos e a perguntou para a Sra. 

Fatima se os serviços estavam em fase de contratação e esta que respondeu 

afirmativamente.  

•  A próxima reunião deste Conselho não foi agendada, aguardando 

posicionamento do Presidente do Conselho Dr. Marcio Kayatt. Nada mais a ser 

tratado nesta reunião, os trabalhos foram encerrados. E para constar, eu Suzana 

da Silva Oliveira, Secretaria desta reunião – Instituto de Pagamentos Especiais 

de São Paulo – IPESP, lavrei e subscrevi esta Ata que, após lida, achada 

conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelos Conselheiros presentes.                           

 

 

        _____________________     _____________________ 

            Ivandick Rodrigues do Santos                                   Adauto Correa Martins 
                          Conselheiro                                                          Conselheiro 
 
 
             _____________________         _____________________ 
           Karina Marçon Spechotto Leite    Paulo Roma  
                         Conselheiro                                                      Conselheiro 


